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¿Cómo te llamas? − Me llamo…

(En clase) 
Martín: ¡Hola! Buenos días.
Julia: ¡Hola! Buenos días.
Martín: ¿Cómo te llamas? 
Julia: Me llamo Julia. 
Martín: ¿Cómo se escribe? 
Julia: Se escribe J - U - L - I - A, ¿y tú? ¿Cómo te llamas? 
Martín: �Me llamo Martín. Se escribe  M - A - R - T - I - N. 
Julia: Encantada. Adiós.
Martín: Encantado. Hasta luego.

(En un hotel) 
Recepcionista: Buenas tardes. ¿Cómo está Ud.?
Clienta: Muy bien. Gracias. 
Recepcionista: ¿Cuál es su nombre? 
Clienta: Ana Pérez. Se escribe A - N - A  P - E - R - E - Z. 
Recepcionista: De acuerdo. Gracias. 
Clienta: De nada. A usted. 

Expresiones clave
¿Cómo se escribe?　　¿Cómo está Ud.? − Muy bien, gracias.
De acuerdo.	　　　　　 A usted.
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（３）-dad, -tad, -ción, -sión, tión, -xiónはすべて女性名詞 

la universidad    la libertad     la nación   
la expresión   la cuestión    la conexión 
ただし、-iónは一定でない。 el avión   la opinión 

Gramática
１．基本的な疑問詞
Qué  何　　Quién (Quiénes) だれ　　Dónde どこ　　 Cuándo いつ 
Cuál (Cuáles) どれ　　Cómo どのように（英：how）   
Cuánto (Cuánta) どのくらい（英：how much）  　Cuántos (Cuántas) いくつ (英：how many) 
Por qué (－Porque) なぜ（－なぜなら）

2．人称代名詞

（１）自然の性別を持つ名詞はその性に一致する

（２）基本的に語尾が -oは男性名詞、-aは女性名詞 

男性名詞（m=masculino）  padre  hermano  amigo  gato 
女性名詞（f=femenino）      madre  hermana  amiga  gata

el cuaderno    el año         el pueblo   el argentino 
la goma　     la semana    la mesa     la japonesa 

 yo  私  nosotros / nosotras  私たち
 tú             君  vosotros / vosotras  君たち
 Ud. (＝Usted)  あなた  Uds. (＝Ustedes)  あなた方
 él    彼                  el los  彼ら
 el la     彼女  el las  彼女たち

＊西米ではvosotros/vosotrasの代わりにUds.を使う。

3．定冠詞（英：the）

性別および単数複数がある。

4．名詞の性
名詞には基本的に男性名詞と女性名詞に分かれる。

単数 複数
男性形 　　el l ibro 　　los l ibros 
女性形            　　la casa 　　las casas
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el día　　el mapa　　el problema　　el drama　　la mano
el detalle　　la calle　  
la foto (＝fotografía)　　la moto (＝motocicleta)　　
el coche　　 la noche

¡Un poco más!　［数詞 números 0～ 15］

¡Un poco más!　［色 colores］

0 cero　1 uno　2 dos　  3 tres　4 cuatro　5 cinco　6 seis　7 siete　
8 ocho   9 nueve　10 diez　11 once　12 doce　13 trece　14 catorce　15 quince

negro(a) 黒　  blanco(a) 白　  rojo(a) 赤　  azul 青　  amarillo(a) 黄色　  verde 緑
marrón/café　茶　  gris グレー 　  morado(a) 紫　  
rosa,rosado(a) ピンク　  naranja オレンジ色 

5．名詞の複数形
語尾が「母音→s」、「子音→es」、「z→ces」にそれぞれ変わる。

coche → coches 　　ciudad → ciudades     
papel → papeles 　　vez → veces 

（４）男女同形

（５）名詞の性が変わると意味が変わるものがある

（６）外来語は男性名詞となる場合が多い 

el estudiante, la estudiante　　　el pianista, la pianista

el capital 投資　　　　　　el orden 順序　　　　　　el Papa 教皇 
la capital 首都　　　　　　la orden 命令　　　　  　la papa じゃがいも 

el manga　 el sushi　 el karaoke　 el whisky　 el mitin　 el e-mail 

¡ !Cuidado
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A.   以下の単語を男性名詞、女性名詞、男女同形に分類しましょう。 

［ciudad　　hombre　　coche　　canción　　cantante　　madre　　futbolista］
男性名詞（　　　　　　　　　　　　　　　          　　） 
女性名詞（　　　　　　　　　　　　　　　          　　） 
男女同形（　　　　　　　　　　　　　　　          　　） 
 
B.　次の名詞に定冠詞をつけましょう。さらに、複数形にしましょう。 

1.　universidad                     
2.　profesor                 
3.　habitación               
4.　animal            　　　              
5.　mano                       
6.　mapa 
7.　autobús                          
8.　examen    

C.   一語の人称代名詞に変えましましょう。（１と２は解答が複数あります） 

（例）Elena y Marco　→　ellos 

1.　tú y Alejandra →

2.　usted y yo →

3.　el profesor y la profesora →

4.　tres niñas y un niño →

5.　los seis médicos →

6.　las siete españolas →

 　

 　

 　

 　

 　

 　

Ejercicios
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